

お元気ですか

つかじさちの

レター便

第677号



日本共産党高知県議会活動報告 二〇一三年三月二十四日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)



集会とパレード

三月九日、聴覚障害者専用老人ホームの設置を目指し、県聴覚障害者協会など5団体が主催した集会が城西公園で開催されました。後所の窓口に手話通訳がいるのは高知市だけという状況で、「日常生活や介護、医療を受ける時も深刻な苦しみを受けている。皆無に等しいサービスの実現を求めたい」との発言が相次ぎ、取り組みの必要性と痛感しました。

TPP参加反対の意見書 全会一致で緊急決議

高知県議会は15日、安倍首相が参加表明する3時間前に、私たちの会派が提出した「TPP交渉参加反対」の意見書決議を全会一致で可決しました。

自民党会派は、国益を守る観点を示し、「参加するにはその点の確認」という参加を前提とする条件を述べたものと当初準備し、議会運営委員会では「立派なものも提案する」と言

っていましたが、会派でまとまらず提出を見送り、世論の力もあり私たちの意見書に賛同することになりました。

高知県内では、一次産業関係の農林漁業団体にとまらず、高知県医師会、薬剤師会、歯科医師会、高知県生活協同組合連合会を含む団体が共同で、参加反対の声明を発表、議会と動かす大きな力になりました。

公約違反と許さず、「国のわたち」と述べ参加の撤回を求めていきます。

聴覚障害者の福祉施策充実も求めて

なるがも日記

No.675

オスプレイの飛行 各地から怒りと抗議の声

三月十九日、オレインシルトでオスプレイの低空飛行訓練が時前の通告もなく強行されました。

領土域では学校や保育所上空を目標で機種を確認できる高さで爆音とともに飛来、日米両政府に、私たちの命高まっています。中止を求め運動を強めましょう。

県議会は今回から、各常任委員会での議案審査が行われています。

私のいる産業経済委員会では、中期産業振興計画の農業部門の報告がありました。新規就農者の支援策や農地集積で基盤整備をし、10年後には今より約10億円出価額を増やすとの計画ですが、TPP交渉参加表明で、その計画は足元から崩れてまいります。県の試算では参加すれば、12億円の減少なので、あきらめず、参加撤回へ、共同の輪を広げていきましょう。